





Las pruebas han resultado perfectísimas. El Sr. Climent, que ha construido su aparato en Valencia, con materiales y obreros valencianos, ha obtenido patente de invención...

Agencia Moncheta Por Telégrafo y Teléfono La cuestión del día.—No hay manifestación

El importante periódico La Epoca, órgano del partido conservador, insertó anoche un fondo que está siendo objeto de grandes comentarios. Decía en él que si los carlistas, integristas y bizcarras no deponen ahora su actitud...

Recordar que el Sr. Lerroux aseguró en el Congreso que las masas revolucionarias estarían al lado del Gobierno para rechazar cualquier conato de guerra civil...

Termina La Epoca con el siguiente párrafo, que transmite íntegro: «A las masas católicas de las provincias vascas y navarras tocara, en último término, reducir a la impotencia a los equivocados candillos...»

El mismo periódico, comentando la alocución de anoche del Sr. Felip, dice que esto es colocarse fuera de la ley y adoptar una actitud sencillamente facciosa.

Anoche a las once el Sr. Canalejas conferenció con el gobernador de Guipúzcoa, comunicándole éste que se hallaban reunidas las juntas católicas para deliberar sobre la actitud que adoptarían el domingo...

El jefe del Gobierno prosiguió diciéndonos que consideró que sería preciso meter en la cárcel a la junta organizadora de la manifestación, pero que pensándolo mejor...

A las dos de esta madrugada se hallaban en el ministerio de la Gobernación todos los ministros, cambiando impresiones acerca de los acontecimientos pendientes. A la ciudad hora nos recibió otra vez el Sr. Canalejas...

A las dos y cincuenta minutos de la madrugada comunicó a los periodistas el subsecretario de Gobernación, Sr. Fernández Latorre, que se habían recibido noticias oficiales de San Sebastián...

Este acuerdo, convertido en orden, lo publicará la Gaceta del Norte y todos los demás periódicos católicos. Por la junta católica se han enviado propios a diversos pueblos de las provincias...

Los organizadores del proyectado movimiento han dicho al salir de la reunión que publicarán un Manifiesto exponiendo los motivos a que ha obedecido el acuerdo de la suspensión.

La huelga de Bilbao Comunican de Bilbao que el Sr. Merino conferenció con los patronos y autoridades acerca de la huelga minera. Los patronos le dijeron de nuevo al ministro de la Gobernación que no transigen...

Los vocales del Instituto de Reformas Sociales conferenciaron con el Sr. Merino, enterándole del resultado de sus gestiones cerca de los patronos y obreros. Se conoce el resultado de la nueva reunión celebrada por los patronos...

A las doce y media de la noche el jefe del Gobierno recibió de nuevo a los periodistas. El Sr. Canalejas estaba en el ministerio de la Gobernación acompañado del general Aznar...

El Sr. Merino cree posible que mañana quedo solucionado el conflicto, reanudándose los trabajos el próximo lunes. Hablando de esto el Sr. Canalejas, añadió que los trabajos realizados ahora por el ministro de la Gobernación...

De Londres participan que el rey de España, con el príncipe Mauricio de Battenberg, salió para Osborne y Cottage, yendo a pie hasta el Real Yach Squadron Club...

cierto momento, D. Alfonso XIII, para librarse del público que le rodeaba, tuvo que tomar un coche. La reina doña Victoria y su augusta madre pasaron la mañana jugando al golf. Madrid 6, 14-30 La prensa

El Imparcial, en su artículo de fondo, dice: «La situación del Gobierno frente a los católicos en motín está perfectamente definida. Ojalá sucediera igual en la cuestión con Roma, que aparece más compleja y que sólo la vigorosa inteligencia de Canalejas podrá vencer.»

El Liberal.—Ocupándose de la solución de la huelga de Bilbao, dice que la conducta de los patronos le parece aborrecible. Aconseja a los obreros templanza, y añade: «Si éstos vuelven al trabajo aceptando los compromisos del Gobierno de legislar en estas cuestiones, alcanzarán un triunfo señalado y meritorio.»

Disposiciones de Guerra El Diario oficial del ministerio de la Guerra publica las siguientes: Destinos de Artillería. Licencias para contraer matrimonio. Vacantes de profesores de Academias militares.

Magistrado robado Ayer noche le robaron la cartera del bolsillo a un magistrado de la Audiencia de Madrid, dándose el caso curioso de que en tres meses le han robado tres carteras.

Los periodistas ingleses Vigo.—Regresaron de la excursión a que fueron invitados por el Fomento del Turismo, los periodistas ingleses. Estos embarcarán pasado mañana para Inglaterra.

El Sr. Altamira Vigo.—Ha marchado a Portugal el catedrático Sr. Altamira, quien volverá el 31 del corriente, con objeto de presidir la fiesta del árbol. Madrid 6, 16-15 La cuestión del día

El Sr. Canalejas ha recibido esta mañana a los periodistas, a quienes ha dicho que no comprende la protesta de los católicos por haberse incautado el Gobierno del material de transporte. «Con ello no hemos hecho otra cosa que atemperarnos a las disposiciones legales.»

Más de Canalejas Ha dicho también el Sr. Canalejas que precisa hacer comprender a los curas que los templos no son tribunas revolucionarias. Después ha añadido sonriendo: «Las fuerzas que se hallan en San Sebastián permanecerán allí tres ó cuatro días, pues es justo que los jefes, oficiales y soldados se distraigan con los agasajos que allí se les preparan.»

Acta aprobada Ha sido aprobada el acta de reconocimiento de la línea eléctrica a Tuéjar, Osella, Calles, Domeño, Losa y Villar del Arzobispo, autorizándose su apertura al servicio público. Madrid 6, 18-15 De San Sebastián Llegó el capitán general del distrito, cumplimentando a la reina doña María Cristina. A las nueve de la mañana llegó el regimiento de Saboya en tren.

Una comisión de huelguistas recorre la cuenca minera. Se ha publicado el Manifiesto de los católicos protestando contra la orden del Gobierno prohibiendo la manifestación. En este documento se reclama contra la tiranía del Gobierno, adoptada por miedo, conculcando la libertad.

El servicio militar obligatorio Mañana publicará el Diario oficial las bases del servicio militar obligatorio. Consta el proyecto de 27 artículos y de un largo preámbulo. El servicio de las armas durará quince años y comenzará a prestarse desde los 20 en la siguiente forma:

El alistamiento se verificará en los ayuntamientos y en los consulados. Al alistamiento seguirá el sorteo, y el número que obtenga el mozo sortirá sus efectos en la reserva.

Noticias del Vaticano Roma.—A la recepción diplomática celebrada como viernes, ha concurrido el marqués de González, de la embajada española. Este celebró una larga conferencia reservadamente con Merry del Val. A la conferencia asistió el Cardenal Scapinelli, secretario de la Congregación de asuntos eclesiásticos extraordinarios.

El cólera París.—Dicen de la capital de Rusia que continúa haciendo estragos la epidemia cólera. Congreso católico En Berlín se reunió ayer un Congreso internacional católico, al cual asisten gran número de delegados extranjeros, y fue presidido por Schrader, diputado del Reichstag, quien pronunció un elocuente discurso, encareciendo la necesidad de acudir en defensa de la religión.

Huracán e incendios Bruselas.—Un violentísimo huracán ha causado grandes desperfectos en muchos edificios, originando varios incendios, uno de ellos, violentísimo en el boulevard del Norte. Noticias de Barcelona Barcelona 6, 16-50 Pasquines

Excursión Los anticlericales de la Barceloneta han sido autorizados para realizar una excursión. Solución a la anterior: Acometida

Misa El requeté del Circolo Tradicionalista asistirá mañana a una misa de Comunión en la iglesia de Santa Marta. Arrollado Un automóvil del conde de Sarb que conducía a unas religiosas ha atropellado en la calle de Salmerón a un guardia de Seguridad, que ha resultado con lesiones graves. Fueron detenidos el chauffeur y las religiosas, a las cuales poco después se puso en libertad. Temores Se temen nuevas algaradas entre carlistas y radicales. Los ánimos halláanse excitados. Huelga En Sabadell se han declarado en huelga varios obreros de la fábrica de Systons.

Notas mercantiles

Table with columns: Nueva-York, Cierre, Alza, Baja. Rows include Enero, Marzo, Mayo, Agosto, Octubre, Diciembre for Nueva-York; and Enero febrero 1911, Febrero marzo, Marzo abril, Abril mayo, Mayo junio, Junio julio for Liverpool.

Balas vendidas durante el día efectivo en el Mercado de Liverpool, 6,000. Catalá y Molló hermanos.

Cotización oficial

Table with columns: Madrid 6, 17-19. Rows include 4 por 100 interior 2a mes, 4 por 100 interior, 4 por 100 interior fin proximo, Amortizable 5 por 100, Amortizable (nuevo), Banco de España, Tabacaleras, Cambios París, Cambios Londres.

TEATRO SERRANO

Para mañana Por la tarde a las 4:30, Faldas por medio Carceleras Sangre moza Felipe Segundo La Viuda Alegre

Sección amena

Un imberbe se presenta a pedir la mano de su novia. —Está bien—dice el padre,—pero me parece usted muy niño todavía. —Ah caballero!—responde el joven prebendado.—Hace ya dos años que padezco reumatismo. En la playa. —Mira, si te es igual nos bañaremos luego. —¿Qué? ¿Hay moros en la costa? —Hombre, moros no sé si habrá; pero de lo que sí respondo es de que hay ingleses. —Adiós, querida mía. —¿De dónde vienes? —De los baños de mar. —¿Si? ¿Habrá muchos bañistas? —¿Que si habrá? Una cosa atroz. Nunca he visto tantos hombres reunidos a la vez. OHARADA Eres muy segunda cuatro. —¿Por qué lo dices, Gabino? —Porque ayer te fuiste a casa por no convidarme a vino. —Es que estaba allí Jacinto con su esposa, que es muy fea. —No soy tan primera cuarta que tal patraña me crea. Y ahora me vas a decir: ¡genál juzgas que es más bonita de las niñas Casarrubios, Mercedes ó Carmencita? —A fe de una dos-tres-cuatro te juro que son iguales; dos muchachas hecliceras, con dos rostros ideales. Solución a la anterior: Acometida

A los propietarios

Libros de cien hojas de recibos talonarios para el pago de alquileres. De venta en la Administración de este periódico al precio de una peseta.

